

A Paris et dans les provinces, plusieurs églises ont été profanées et pillées, une autre a été incendiée. Les journaux sont remplis de haine, de colères farouches, et d'excitations à la persécution.

Après avoir sévi contre les pères assomptionnistes, on s'en prend maintenant à tout le clergé régulier en bloc. Le ministre des cultes, dans ce gouvernement sectaire, il y a un ministre des cultes ! Or, ce personnage vient d'adresser une circulaire aux évêques leur interdisant de faire appel au concours des religieux, membres des congrégations non autorisées, par la loi civile bien entendu, pour faire donner dans les paroisses des missions ou prédications extraordinaires.

De cette circulaire il résulterait cette conséquence que désormais les jésuites, les capucins, les rédemptoristes, les maristes, etc., etc., ne pourraient plus prêcher de retraites, ni dans les villes, ni dans les campagnes. Et comme le clergé séculier suffit à peine au service ordinaire des paroisses, à l'avenir il n'y aurait presque plus de missions en France.

On avait cru d'abord, qu'un tel décret serait d'une difficile exécution.

Mais ces jours derniers, au diocèse de Soissons, s'ouvrait une retraite confiée aux lazaristes.

L'affaire fut dénoncée au ministère. Aussitôt une dépêche télégraphique, venue de Paris, enjoint aux missionnaires de cesser toute prédication. Ils ont dû quitter instantanément le pays.

Est-ce une nouvelle Terreur !

La parole de Dieu ne saurait être enchaînée, disait l'apôtre saint Paul. Espérons qu'elle ne le sera pas plus aujourd'hui qu'aux premiers temps de l'Eglise. Les évêques aviseront ; au besoin, Rome parlera. Et si, après tout, nous voyons se multiplier les condamnations à l'amende et à la prison, il ne faudra pas trop s'en attrister. La persécution trempe les caractères et ravive la foi dans les âmes !

Un symptôme meilleur, c'est le dégoût que semble inspirer ce gouvernement de radicaux et de francs-maçons.

Il vient, dans tous les cas, de subir un échec retentissant, lors des dernières élections municipales de Paris. Les nationalistes, ayant à leur tête Coppée et Lemaitre,

ont fait là de  
fatigué de la

De bien de  
tous les jours,  
calmie avait  
produit, l'ana

Une rébelli  
les districts  
Chang-Tong.

reuve pour rej  
tés de Tcheu-

On compte

tes, et cinq  
dépouillés de  
des blessés et  
tous ceux qui

Le courage

l'âme déborda  
récits des miss

aux époques d

Les massac

toires voisins  
qui a réduit l  
en sourdine de  
boxers.

On appelle :

par les liens d  
est d'expulser

aux Chinois.

Ces énergun

acceptation de ra

On s'était h

cherries de cath  
du concert eur

cé à être versé :

La Russie, l'

Etats-Unis son  
tions navales e  
heureusement,